
Compte Rendu de la réunion du CA 
AMAP Vert de Terre du 4 avril 2018

Présents : Marion Rochas (productrice de laitages de chèvres-brebis), Cécile Raffetin (productrice 
de pain), Vincent Touchet, Claire Albert, Jochen Fick, Joëlle Peugeot, Sarah Desbois, Mireille 
Philibert, Marie Canova, Naïs Lefebvre, Sylviane Monnier.

Ordre du jour      :  

1. Bilan financier

2. Présidence

3. Renouvellement du CA

4. Rapports moral et d'activité

5. Rapport d'orientation

6. Mots des producteurs présents

7. Cotisation 2018

8. Paniers et adhérents

9. Changement du jour de livraisons

1 Bilan financier
Le bilan financier à été voté à l'unanimité (cf. pièce jointe).

2 Présidence
La présidence collégiale ne fonctionne pas bien. Il nous faut relancer plus fréquemment des 
demande de recherche de président.

3 Renouvellement du CA
Rappel : le CA doit être renouvelé d'un tiers chaque année. Les membres du CA ne font pas 
forcément partie du bureau.

Les anciens membres sont : Vincent Touchet, Claire Albert, Jochen Fick, Sylvie Pascal, Joëlle 
Peugeot, Sarah Desbois et Maxime Harter.

Les nouveaux membres sont : Vincent Touchet, Claire Albert, Jochen Fick, Sylvie Pascal, Joëlle 
Peugeot, Naïs Lefebvre, Sylviane Monnier et Mireille Philibert

Voté à l'unanimité.

4 Rapport moral et d'activité
Apéros mensuels (?)

Visites (?)

Évènements festifs (?)



Bilan de la Semaine pour les Alternatives aux Pesticides début 2018 :

• Fait partie de la Semaine pour les Alternatives aux Pesticides. 

• 6 Amapiens très impliqués le 30 et d'autres en préparatoire.
• plus de 120 scolaires et périscolaires, attentifs et curieux.  Enseignants et encadrants 

satisfaits. Qq enfants revenus à la séance publique pour refaire des ateliers. Ça nous a fait 
plaisir !

• Échec du créneau Grand Public, par contre ! Ça fait moins plaisir !
• AMAP, responsable du GP sur les programmes. Communication classique : Initiatives 

Vercors, Dauphiné Libéré, OT, Sites des participants, panneaux lumineux, distribution de 
programmes, ciblés à l'AMAP ...

• Coût pour l'AMAP : aucun. 
• Est ce qu'on envisage une nouvelle participation en 2019 ?

Rapports votés à l'unanimité.

5 Rapport d'orientation
Le grand problème de l'AMAP est que la distribution de paniers fonctionne bien, mais ce n'est trop 
souvent que cela. Nous n'avons même pas tiré les rois, c'est la 1ère année qu'on ne le fait pas. Une 
question nous est posée : Est-ce que pour nous l'AMAP est plus qu'une simple distribution de 
produits et doit créer du lien ? Nous répondons « oui » (à l'unanimité).

Nous proposons donc de nous réunir 1 heure tous les 2 mois pour essayer d'organiser plus de 
rencontres et discuter plus généralement du fonctionnement de l'AMAP. Nous proposons également 
de demander à chacun d'organiser / proposer 1 événement, 1 fois de temps en temps, pendant la 
permanence, par expl, éventuellement par binôme.

Nous proposons aussi de nettoyer le frigo de la MPT, de temps en temps car nous le trouvons très 
sale.

Participation à la fête du bleu 2018 ? Alliance nous propose de coupler nos stands.

Rapport voté à l'unanimité.

6 Mots des producteurs présents
Marion déplore de pas avoir assez de lien avec les consom'acteurs car elle ne livre pas elle-même 
ses paniers. Pour la prochaine période, elle propose qu'il n'y ait qu'une livraison toutes les 2 
semaines, mais de livrer elle-même.

Marion pourrait avoir besoin d'aide fin janvier – début février pour la mise bas. Mais elle ne peut 
nous prévenir que la veille car on ne peut pas prévoir quand cela arrive. Pendant les 2 jours qui 
suivent, il faut nourrir les chevreaux (et agneaux?) avec des biberons individuels. Le problème est 
qu'ils n'ont pas faim tous en même temps (mais pendant la journée, elle peut se débrouiller). Il 
faudrait donc quelques personnes chaque soir. Les enfants à partir de 10 ans peuvent aider aussi, à 
condition qu'ils soient accompagnés d'un adulte. A organiser en amont, avec un planning (qui 
englobe suffisamment largement la période de la mise bas puisqu'on ne peut pas prévoir la date à 
l'avance).

Cécile Raffetin, a toujours besoin de bras au moment de la moisson, mi-août. (une journée, plutôt 
besoin d'adultes) C'est aussi l'occasion de visiter son exploitation. Il vaut mieux prévenir si l'on 
souhaite venir et apporter sa propre faucille, si on a. Avant l'été, il faudrait proposer aux amapiens, 
amis, voisins et faire un bilan de qui pense venir. Cécile ne peut pas prédire la date de la moisson 



très en avance. Elle nous prévient 1 semaine à l'avance seulement car ça dépend de beaucoup de 
choses.

7 Cotisation 2018
Rappel : 17€ en 2017.

Ce sera 20€ en 2018. Voté à la majorité (tous ok sauf 2 personnes)

Il faudrait faire remonter à Alliance, le problème du montant de l'adhésion qui devient trop 
important pour les familles.

Une proposition est faite pour demander aux producteurs s'ils seraient d'accord pour participer à la 
location de la salle à la MPT (coût 150€/an) : on pourrait demander 20€/ an aux producteurs qui 
seraient d'accord. Cécile et Marion qui sont présentes, sont d'accord pour participer. Ca leur semble 
normal puisque ça leur permet de vendre leurs produits.

8 Paniers et adhérents
Nombre d'adhérents : 23.

Proposition de livraisons de farines. Mireille va lancer un sondage.

Pas de paniers le 11 mai et le 17 août 2018

Décalage des périodes de contrats pour éviter de faire les réunions pendant les vacances de 
Toussaint et de Printemps. Les prochaines périodes seront donc octobre-mars et avril-septembre.

9 Changement du jour de livraison
C'est trop compliqué (producteurs, livraisons ponctuelles). Nous avons donc décidé de ne pas 
changer le jour de livraison dans la semaine.
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